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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：第1・第3・第5 木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 田中 敏治 会長エレクト 田中 敏治 幹 事 吉川 稔

№２１第２６１８回 例会 令和７年４月３日

■司会:布川 史明 ■点鐘：田中 敏治 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・4月10日：休会 ・4月17日：通常例会、岡みゆき会員 ・4月20日：地区ランニング協議会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者（4名

２６１８回 15(12) ８ 66.67％ － － 越地、瀬戸、井上、真間会員

)２５１６回 15(12) 10 83.33％ － － ◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名

合唱：君が代・奉仕の理想

四つのテスト

◇会長報告 田中敏治会長

◇幹事報告 吉川稔幹事

・財団室NEWS ４月号

・ 4月 環境月間リソースのご案内

・ 2025-26年度実施地区補助金・プレゼンテーショ

ン時間のお知らせ

・2025年4月のロータリーレートは、1ドル＝150円

配布物：会報２６１６回・２６１７回

地区大会報告書
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◇委員会報告：

☆出席報告 藤田眞喜子委員

☆スマイルボックス 新宅文雄会員

吉川さん真間さんようこそ大磯ロ・田中敏治会長：

ータリークラブへ！歓迎致します。楽しくやって行

きましょう。

吉川晃弘さん真間さん歓迎致します。・吉川稔幹事：

今後共よろしくお願いします。

桜咲きましたが、冷雨の中花見に・新宅文雄会員：

ならず残念です。新会員吉川様のかん歓迎会楽しみ

です。

米山記念館欠席申し訳ありませ・三鈴よしの会員：

ん。歓迎会、新会員の皆様おめでとございます。

吉川さん真間さん、改めて入会・藤田眞喜子会員：

おめでとうがざいます。

吉川さん真間さん歓迎会を迎えら・岡みゆき会員：

れた事とても嬉しく思ってます。共に盛り上げ楽し

くまいりましょう。

仕事がはかどりました！無事に終・吉川晃弘会員：

われホットしています。

吉川晃弘さん、真間繁治さん あ・布川史明会員：

らためて入会おめでとうがざいます。楽しいロータ

リークラブにしていきましょう。よろしくお願いい

します。

☆ロータリーソングについて 新宅文雄会員

ロータリーソング「奉仕の理想」の歌詞の一部を改

訂した流れについて。

1、2025年3月号のロータリーの友誌を読んで、大磯

RC例会でその内容を報告した。「別紙－１」

2，同時にガバナー事務所 佐々木ガバナーに例会

に於けるロータリーソングの位置付け取り扱いにつ

いて公式見解を伺った。「別紙－２」

3、佐々木ガバナーから回答を戴いた。規定はない

と思う、クラブで意見交換して結論を出されては如

何でしょうか。「別紙－３」

4、上記の1.2.3.を4月3日の例会に報告し、話し合

った結果、「御国」を「世界」に改める事に全会一

致で決定しました。

◇新会員歓迎会 司会：岡みゆき親睦委員

会員の皆様より

近況をご報告

いただきました。
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吉川晃弘新会員
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「別紙－１」
ロータリーの友誌を読んで

2025.3.27.

移動例会 米山記念会館例会場にて

新宅文雄

ロータリーソングの「奉仕の理想」はよく歌ってお

りますが、歌詞の一か所に気になる所があります。

＜御国に捧げん我等の生業＞です。

いかにも戦前の表現で、私は最初から少し抵抗を

感じておりました。

以前にも、ロータリーの友誌で＜御国に捧げん＞は

変だという声はありました。

この度、ロータリーの友2025年3月号の“友愛の広

場”に、第2730地区宮崎県高鍋RCの岡島達雄さんが

詳しく述べておられました。

「奉仕の理想」が作られた当時は戦時下で、国外の

組織として、日本のロータリーの存続自体が危ぶま

れた時期だった。そこで、当初「世界に捧げん我等

の業」とされていた歌詞は、時のガバナー・村田正

蔵氏（大阪RC）から、時勢を鑑みて「御国に捧げ

ん」に改めるという条件で採用となったという。作

詞の前田氏は亡くなるまで、「あれは“世界”でな

ければ」と言い続けたそうだ．当クラブでは理事会

に諮り、本来の歌詞である「世界」に戻して歌うこ

とを決めた。又、「ソングは何をどう歌ってもいい。

童謡でも構わない。会を和やかにして、出席者の気

持ちが一つになるようになれば」と安満PG（加治木

ＲＣ）は語っておられた。高鍋ＲＣでは童謡もよく

歌うそうです。

「別紙－２」
国際ロータリー第2780地区

ガバナー佐々木辰郎様

ご多忙のところ誠に恐縮ではございますが、公式見

解を伺いたいと存じます。

ロ－タリーの友誌2025.3月号＜友愛の広場＞に掲載

された、高鍋RC岡島達雄氏の

わがクラブの「奉仕の理想」を拝読し、大磯ＲＣで

も検討したいと思っております。

又、歌は何をどう歌ってもいい、童謡でもいいとい

う事で、歌っているそうです。

クラブのことは、クラブで決めるの原則ではありま

すが、ロータリーソングは

歌わなければならない義務事項ですか、歌わなくて

もよいことでしょうか、

童謡でも、ジャズでもよいのですか、歌の取り扱い

について、今まで誰にも見解を

伺ったことはありません。たいした問題ではありま

せんが、意識改革を推進して

意義あるロータリーライフにしたいと考えておりま

す。よろしくお願い致します。

追伸

添付はクラブで提言したものありです。

大磯ロータリークラブ 新宅文雄

「別紙－３」
国際ロータリー第2780地区

ガバナー佐々木辰郎様より回答

大磯ロータリークラブ新宅様

メール頂きまして誠に有難うございます。

日頃よりロータリー活動にご尽力を頂き合わせて御

礼申し上げます。

結論から申し上げまして、新宅様の文面にもある通

り、例会にての歌につきましては、

規定が無いと考えます。

しかし我々ロータリアンが例会に臨むにあたり、衣

服を整え、統一した歌を歌うことに

依り例会がそのものが意義ある形を呈することにな

ると考えます。

内容につきまして、異論のあるところであります

「御国に捧げん」は我がクラブの

メンバーにも同様の意見があり、その方は「君が

代」と同様に歌いません」！

その様な事で自身の考えに即して対応する事で良い

のではと考えます。

また、月の何回かは童謡を歌う実例も聞いておりま

す。

一度皆様で、意見交換の場を持たれて、結論を出さ

れては如何でしょうか？

回答とはならなかったかもしれませんが、今後共ご

指導頂けますようお願い申し上げまして返信と致し

ます。


